
Ratsfrau Schwede-Oldehus und Bgschm. Mohr erscheinen vier Sitzungen in 2013 als wenig. 
In der folgenden Diskussion wird erörtert, dass dieses durch die Kommunalwahl im Mai 2013 
bedingt sei und dass bei Bedarf weitere Termine anberaumt werden könnten 
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